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◇ 開会点憧 

1. ロータリーソング    ・・・ 君が代・奉仕の理想 

2. ゲスト及びビジター紹介 ・・・ 親睦委員長 

3. 会 長 挨 拶     ・・・ 千葉  健 会長 

4. 幹 事 報 告     ・・・ 小原喜公夫 幹事 

5. ニコニコＢＯＸ     ・・・ S･BOX委員長 

6. 出 席 報 告     ・・・ 出席委員長 

7. 卓  話        ・・・ 今野 曠一 様 

8. ロータリーソング    ・・・ 四つのテスト 

◇ 閉会点憧 

                            

 

                              

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

         

２０１8－２０１9 年度 

仙台宮城野ロータリークラブ 
 

例会場/ ホテルメトロポリタン仙台 

仙台市青葉区中央 1-1-1℡.022-268-2525 

例会日/ 毎木曜日 12:30～13:30 

事務所/ ホテルメトロポリタン仙台内 

℡ 022-268-3243 fax022-268-3296  

Email ： miyaginorc@dune.ocn.ne.jp 

11 月 8 日（木）通常例会 

  卓話：仙台市建設局公園課長 岡田様 

11 月 15 日（木）通常例会 

  卓話：11 月会員卓話（西澤会員・横山会員） 

11 月 22 日（木）休  会 

11 月 29 日（木）夜間例会「ロータリー勉強会」 

 18：30～20：00 ホテルメトロポリタン仙台 

本日の予定 

元原子力研究開発機構 

今野 曠一 様 

「分かりやすい原子力のお話」 

★10/18  ニコニコ BOX 

★千葉 健 会長 …小原幹事、森川会員、本日の会

員スピーチ有難うございます。宜しくお願いしま

す。 
 

                    10 月 31 日（水）仙台青葉 RC例会参加報告 

31 日に仙台青葉 RC の例会にて、元 RI 会長の田中作

治様の講演会が開催され、当クラブより千葉会長、小原幹

事が出席されました。 

 元 RI 会長田中様と RLI 日本支部ファシリテーター委

員長の中村様との対談は貴重なお話ばかりで、素晴らし

いお話を聞く機会となりました。 

11 月のお誕生日 
おめでとうございます！！ 

4日  西澤 義彦 会員 

16日 横山 昭一 会員 

28日 後藤  誠 会員 

11 月のロータリーレート  １＄＝112 円 

11 月は 「ロータリー財団月間」 です 

「世界インターアクト週間(11/5～1 週間)」    
北海道胆振東部地震災害義援金へのご協力をお

願い致します。本日募金箱を設置しております 
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10/25例会報告             親睦夜間例会「お月見会」報告 

     

10 月 25 日に親睦夜間例会「お月見会」が、ホテルメトロポリタン仙台「はや瀬」にて会員 16 名の参加で開催さ

れました。当日は、多くの日本酒やワインの差入れも頂き、また美味しい日本料理と康正庵のそばを堪能し、とて

も楽しい時間を過ごす事が出来ました。次回の「クリスマス家族会」に向けて、楽しい例会になるように準備して

参ります。                                   親睦委員長 本川 武志 

★千葉会長、澤野会員、松原会員、本川会員より、お酒の差入れを頂戴致しました。ありがとうございます。 

10/18 第 4回 お誕生日月卓話 

「仙台駅前と共に 70 年」 

株式会社喜伸産業 代表取締役  小原 喜公夫 幹事 

 昭和 23 年に福田町、母親の実家、疎開先で生まれ 70 歳です。物心つく頃には X 橋に住んでいました。当時の仙

台駅は 2 階建ての駅舎で、両側に進駐軍用の待合室、仙石線へ降りていく建物があり、地下には 50 円ハウスといっ

た床屋やカレーショップがあったと記憶しています。駅前はあまり整備されておらず、夏になると 3 段の大きな櫓が

立ち盛大に盆踊りが行われました。今年、シーロンが 10 周年、それより 30 年前バラをオープンしたころに、ちょう

ど新しい駅舎、ペデストリアンデッキができ今の仙台駅のスタートと言っていいでしょう。 

 10 年前から駅前は進化、変化してきました。第一ビルがなくなり、パルコ、エスパルⅡ・東館、東西自由通路の大

改装など劇的な変化をしました。シーロンをオープンしてすぐリーマンショックによりパルコもワークマンも開店前

の予想を完全に裏切られました。テナント入居率は 50％と地権者にとっては大変な日々でしたが、皮肉にもこの窮

地が救われたのは 2011.3.11 東日本大震災でした。震災後すぐは、観光客も遠のくだろうと絶望しましたが、一時落

ち着くと、駅前、中央通り、一番町、国分町は人であふれるようになり、ワークマンのテナント入居率は 100％近く

になりました。しかし、大勢の人が犠牲になり、大変な被害を思うと素直に喜ぶことはとてもできませんでした。 

さくら野、仙台ホテル跡地の開発は決まらない状況でも、駅前が一人勝ちといった状況はこの先も続くと思われま

す。 

「うっかりドーピングについて」 

株式会社メディカル・ブリエ 代表取締役 スポーツファーマシスト 森川 昭正 会員 

ドーピングとはスポーツ競技能力を高めるために、禁止された物質や方法を用いることや、その使用を隠したり、

ドーピング検査を拒否することも違反とされています。さらにコーチや監督などの関係者がドーピングを支援した場

合にも罰せられることがあります。 

ドーピング違反となる禁止物質や禁止方法は世界アンチドーピング機構が承認した禁止表国際基準により定めら

れており、リストは毎年改定されます。 

近年、ドーピング違反に関してはトップアスリートの問題だけではなく、国体やインターハイ等の大会に参加する

高校生または中学生も対象としています。 

ドーピング違反となる禁止薬物は、市販の風邪薬や健康食品、サプリメントに含まれている場合があります。これ

らの禁止薬物を含む医薬品などをそれとは知らずに服用し、結果的にドーピング違反になってしまうことがあり、そ

れを「うっかりドーピング」と言っています。例えば「葛根湯」を服用してドーピング検査を受ければ陽性反応が出

ます。かぜ薬の「ベンザブロック」にも禁止薬物を含んだものがあります。 

こうしたうっかりドーピングを防いでいくのも薬局・薬剤師に期待された業務となっています。皆さまのお子様、

お孫さんがインターハイ等に出場されるときは、充分お気を付けください。 


